

# Minister Bonde beim Presseclub zu Gast

## Jahreshauptversammlung

**Baden-Baden (vgk) – Einen harmonischen Verlauf nahm am Dienstagabend die Jahreshauptversammlung des Presseclubs Baden-Baden. Im Mittelpunkt der Zusammenkunft standen die Vorstandswahlen. Ein zufriedenes Fazit konnte der Präsident des Presseclubs, Roland Seiter, ziehen.**

Die gute Besucherresonanz bei Clubveranstaltungen und eine Anfrage des Presseclubs Karlsruhe zur Zusammenarbeit „zeigen, dass wir mit unserer Arbeit richtig liegen“, legte Roland Seiter in seinen Ausführungen dar. Im Detail ließ er die Abende mit Hörfunkdirektor Gerold Hug und der syrischen Bloggerin und Schriftstellerin Rosa Yassin Hassan Revue passieren. Ein Teil des an diesem Abend eingenommen Geldes floss als Spende in die Syrienhilfe. Die Besichtigung des Outletcenters Roppenheim mit anschließender Informationsveranstaltung, der Neujahresempfang und das Sommerfest waren weitere Schwerpunkte der Clubarbeit.

Am kommenden Mittwoch, 19. März, wird Landwirtschaftsminister Alexander Bonde beim Baden-Badener Presseclub erwartet. In der Reihe „Leute, die was zu sagen haben“ wird das Mitglied der Landesregierung im Brenners Park-Hotel zu Gast sein. Veranstaltungsbeginn ist um 19 Uhr. Ferner sind auch ein Abend mit Integrationsministerin Bilkay Öney geplant sowie weitere interessante Begegnungen mit Personen des Zeitgeschehens.

Von einem leichten Minus in der Kasse musste Kassierer Jörg Bertsch berichten. Eine große Lücke hinterließ der plötzliche Tod der Vizepräsidentin Jutta Manz.

Unverändert ist seit einigen Jahren der Mitgliederstand. Derzeit zählt der Presseclub 93 Mitglieder, ein Mitglied mehr als noch im vergangenen Jahr, und 14 kooperative Mitglieder. Seiter: „Es ist schwer, junge Leute für die Organisation zu gewinnen und davon zu überzeugen, dass es interessant ist, hier mitzumachen. Daran müssen wir arbeiten. Auch um den Presseclub für die Zukunft auszurichten.“

---

### Vorstandsmitglieder bestätigt

---

Bei den Wahlen unter der Leitung von Ehrenpräsident Manfred Söhner bestätigte die Versammlung für weitere zwei Jahre Roland Seiter als Präsident des Presseclubs. Zu seinem Stellvertreter wurde neu Jan-Michael Meinecke gewählt. Auch Kassierer Jörg Bertsch und Schriftführerin Janni Büsing wurden in ihren Ämtern bestätigt. Ebenso wie die Besitzer Karin Walter, Volker Gerhard, Sebastian Denniston und Wolfgang Mayer. Neu in dem Gremium ist als Beisitzerin Agathe Freudl. Ebenfalls ohne Gegenstimme entschieden sich die Presseclubmitglieder für die Kassenprüfer Waltraud Siebeneicher und Eduard Klausmann.

Ohne Diskussion beschloss die Versammlung die Änderung der Satzung.